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Kurztitel  
 
Galileostraße: wann kommt Tempo 30? 

 

 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin, 
 
im Rahmen der regen Bürger*innenbeteiligung zur Gehwegsanierung in der Galileostraße 
ergab sich der Wunsch nach der Ausweitung der Tempo 30-Zone auf die Galileostraße. Dies 
wurde in der Sitzung des Stadtrates am 20.4.2023 nicht nur von dem Beigeordneten zugesagt, 
sondern auch als Ergänzung der DS0694/22 beschlossen. 
 
Da ein wichtiger Grund für den Wunsch der Tempobeschränkung die Schulwegsicherheit für 
die Schüler*innen der Gemeinschaftsschule August Wilhelm Francke und des Geschwister-
Scholl-Gymnasiums ist, stelle ich aus Anlass des Beginnenden neuen Schuljahres folgende 
Fragen: 
 

1. Wird die Erweiterung der Tempo 30-Zone unabhängig von den Baumaßnahmen 
angestrebt? 

 
2. Wann ist mit der Begrenzung der Geschwindigkeit zu rechnen? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Anke Jäger 
Stadträtin 
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